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Erweiterte Vorstandstagung 

Protokoll 
 

Termin: 26.01.2018 ab 14:00 Uhr 

Ort: 09394 Hohndorf, Puschmannstr. 8b 

 

 

Anwesende Vorstandsmitglieder: 
 

Vorstand:   Sven Pukat, Rico Müller, Winnie Pukat 

Fachgruppen:  Udo Anton (SiEx), Mischael Förster (FPMCE)  

Gäste:   Partzsch, Nobert Schramm 

Es fehlte nur Zfrd. Roland Köhler FG Gesang 

 

Motto: Starke Vereine und starke Fachgruppen 
 

S. Pukat begrüßte kurz nach 14:00 Uhr die Anwesenden du bedankte sich für das 

fast vollständige erscheinen trotz des widrigen Wetters.  

Er gab das neue Motto für die nächsten Monate und Jahre bekannt und warb bei den 

Anwesenden um die Akzeptanz und gemeinsame Umsetzung. 

 

TOP 1: Auswertung der SKV Schau 2018 

 

Alle Anwesenden resümierten ausführlich aus Ihrer jeweiligen Sicht die Landeschau 

2018. Wiedergabe hier in Stichpunkten 

 

➢ S. Pukat 

✓ Lob und Dank nochmal an den Verein Marienberg und R. Partzsch – Super 

Schau 

✓ Es sollte gelingen gerade die Arbeit am Katalog auf mehrere Schultern zu 

verteilen – das könnte in Zukunft deutlich entlasten 

✓ Die Abstimmung zwischen FG und Vorstand auch für die Siegerehrung 

könnte besser werden 
 

➢ R. Partzsch 

✓ Die Meldezahlen der AZ wurden erst am Do. bekannt, das ist zu spät 

✓ Es gab große Problem mit dem Exoten PR Roland Krauß. Er verweigerte 

die Arbeit am PC. Außerdem war er gegen 12:30 Uhr schon verschwunden 

ohne Unterschrift auf den Bewertungskarten bzw. Ermittlung von 

Champions 

✓ Es gab leider Probleme mit dem Netzwerk (2 Abstürze) Die Ursachen sind 

unklar geblieben 
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✓ Die Zusammenarbeit mit der AZ (Peter Schedlbauer) gestaltete sich 

schwierig 

✓ Es gab Probleme beim Drucken der Bewertungskarten auf starkem Papier. 

Mindestens 120 gr. sollten es sein. Das muss vor der nächsten Schau 

getestet werden. 

✓ Aus dem Helferteam kam Kritik bezüglich der zu engen 

„Zusammenarbeit“ mit dem PR von Patricia Haase als Zuträger bei den 

Wellensittichen. Das betrifft zwar hauptsächlich die AZ aber durchaus auch 

die unsere FG Si/Ex. Alle waren sich einig, dass das so in Zukunft nicht 

weiter ablaufen kann. 
 

➢ U. Anton 

✓ Eine bessere Absprache bezüglich der Einsatzzeiten wäre gut. Vor allem 

bei der Anlieferung 

✓ Die Unterschriften auf den Bewertungsbögen fehlten – siehe oben 

✓ Die Ermittlung der klaren Sieger muss besser werden. Kontrollliste! 
 

➢ M. Förster 

✓ Eine bessere Absprache zwischen den FG sollte sein 

✓ Der Vorstand müsste gewisse Aufgaben besser verteilen, Ein bisschen 

unglücklich war das W. Pukat und R. Müller als Scholar tätig waren 

✓ Folgende Anregung: Mischa wird sich Gedanken zu einer 

Arbeitsanweisung für die Zuträger einer Schau vorbereiten und diese zur 

Frühjahrsversammlung vorstellen 
 

➢ R. Müller 

✓ Rico war hauptsächlich für die AFZ tätig und konnte deshalb nicht so viel 

zu den Abläufen sagen 

✓ Die Auszahlung der PR Vergütung sollte erst nach vollständiger Beendung 

der Bewertung erfolgen – betrifft vor allem die AZ 

 

TOP 2: Durchführung der SKV Schau 2019 

 

Es wurde gemeinsam der Einsatzplan für die kommende Landesmeisterschaft am 

19.+20.10.2019 in der Mehrzweckhalle Olbernhau erarbeitet (siehe Anlage) 

Folgende Kernaufgaben wurden festgelegt 
 

• Ausstellungsleitung SKV:    Sven Pukat 

• Anmeldung + Katalog:    Norbert Schramm 

• Auf- und Abbau:      Michael Förster 

• Vogelannahme und Bewertung:  Fachgruppen 
 

Udo Anton gab bekannt das er 2 neue Pokale für die FG Si/Ex spenden wird: 
 

• bester EV Zebrafink 

• bester EV Japan Mövchen 
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Top 3: Stärkung der Fachgruppenarbeit 

 

Sven Pukat hat ein Arbeitspapier zum Thema Fachgruppenarbeit erstellt und stellte 

es den Anwesenden vor (siehe Anlage) Das Papier fand weitestgehend Zustimmung 

und soll zur Frühjahrstagung vorgestellt und beschlossen werden. Es gibt zwei 

wesentliche Neuerungen. 
 

• Wahl eines stellvertretenden FG Vorstandes 

• Durchführung einer FG Tagung alle 2 Jahre mit finanzieller Unterstützung 

durch den Vorstand 

 

 

Top 4: Sponsoring in Zukunft 

 

S. Pukat stellte einen vorbereiteten „Sponsoringvertrag“ vor. Dieser soll mit der Fa. 

Futtermittel Pukat abgeschlossen werden und auch als eine Art Vorlage für weitere 

mögliche Sponsoren des SKV dienen. Es muss in Zukunft gelingen weitere 

Sponsoren für den SKV zu gewinnen. Jeder sollte seinen Futterlieferanten 

diesbezüglich mal ansprechen. 

 

 

Gegen 18:00 Uhr wurde die Versammlung beendet. 

 

 

PS: Zfrd. Roland Köhler hatte sich im Tag geirrt und kam am Sonntag 14:00 Uhr 

zum Versammlungsort. 
 

Es wurden die besprochenen Themen nochmal kurz besprochen. 

Die FG Gesang wird ihre Meisterschaft 2019 am 02.+03.11.2019 im Rahmen der 

offenen Erzgebirgsschau in Hohndorf ausführen. 

Auch die FG Gesang wurde aufgefordert, die Möglichkeit einer FG Veranstaltung zu 

prüfen. 

 

 

 

Aufgestellt am 27.01.2019 

Sven Pukat 

 


